

n.º ref. 7277
1976

LA DEMOCRACIA OBRERA

Boletín para la constitución del Comité Obrero contra la represión en la URSS y los Países del Este

N.º | AÑO I | ABRIL DE 1976 | PRECIO: 10 PTAS

editorial

ABAJO LA REPRESION EN EUROPA DEL ESTE

El Partido Obrero Revolucionario de España (sección de la IV Internacional) y las Juventudes Revolucionarias de España (sección de la Internacional Revolucionaria de la Juventud) han decidido la publicación de este número "cero" de LA DEMOCRACIA OBRERA, para dar un último impulso a la batalla que estas organizaciones han emprendido para constituir el COMITÉ OBRERO CONTRA LA REPRESION EN LA URSS Y LOS PAISES DEL ESTE, el día 15 de abril.

El PORE y las JRE prepondrán en la reunión abierta constitutiva del comité que este asuma la edición de LA DEMOCRACIA OBRERA como su propio boletín. Siguiendo el ejemplo del Comité de Francia, este boletín deberá publicar los avances del combate en España contra la represión en los Países del Este -tomas de posición, actos públicos, manifestaciones, etc-, así como informaciones continuas sobre la represión de la burocracia estalinista y la lucha que contra ésta sostienen los trabajadores y los pueblos de Europa del Este.

El combate contra la represión en el Este, eficazmente centralizado por el Comité y más concretamente por LA DEMOCRACIA OBRERA será la mejor forma de detener la "campaña" que ha intentado emprender la burguesía contra el comunismo, utilizando por ejemplo a Soljenitsin, cuando hoy los obreros españoles se aprestan a iniciar la revolución socialista, empezando por derribar a la Dictadura fascista. El socialismo, la dictadura del proletariado no tienen nada que ver con esa represión salvaje que la burocracia estalinista, que usurpó a la clase obrera el poder político, ejerce contra los trabajadores, los intelectuales y los pueblos de Europa del Este. La carta de Plioutch que la prensa ha silenciado, mientras ha dado bombo y platillo a las declaraciones de Soljenitsin, lo demuestra claramente.

carta de
PLIOUTCH

PAG. 4

CONSTITUCION
DEL COMITE DE
FRANCIA

PAG. 2

RESOLUCION de constitucion del comite de Francia contra la represion y la normalizacion en la URSS y en los Paises del Este

¡ADELANTE HACIA LA MANIFESTACION UNITARIA ANTE LA EMBAJADA DE LA UNION SOVIETICA!

Nosotros, 30 trabajadores, jóvenes, representando a una centena de firmas, ex-militantes del Partido Comunista Francés, militantes de la Juventud Comunista, de la Liga Obrera Revolucionaria, reunidos bajo el llamamiento de la Internacional Revolucionaria de la Juventud, decidimos constituir el Comité de Francia para la constitución de un Comité Obrero internacional contra la represión y la normalización en la URSS y en los Paises del Este.

Nosotros que luchamos por el socialismo declaramos: "el Socialismo es uno e indivisible". Se trata aquí de un combate específico que no puede diluirse en la lucha contra la represión en general (lucha que entre otras cosas llevamos), ya que la burguesía, el imperialismo, utilizan esta represión para desnaturalizar el justo combate de los explotados por su emancipación. Ya que esta represión refuerza o hace nacer ilusiones en Europa del Este sobre la democracia burguesa y el papel del imperialismo.

Es por eso que llamamos a todos aquellos que han creado o que proyectan crear comités contra la represión en general, a unirse a nuestro combate sobre esta lucha específica. Nos dirigimos en particular a la Organización Comunista Internacional. Llamamos a todas las organizaciones obreras y democratas a unirse en este combate.

Nosotros, que combatimos en Francia contra la represión que dirige Poniatowski en el marco del proyecto de ley gubernamental contra las libertades. Represión que se ha patentizado con la muerte de un viticultor y que se expresa por el envío de C. R. S. contra las fábricas y las facultades en huelga estos últimos días. Represión que conduce a los policías de Poniatowski de 50 a 100 detenciones sin mandato de arresto en Toulouse.

Nosotros, que sostenemos a los obreros españoles contra el régimen fascista en España. Esta represión se ha saldado con la muerte de 9 obreros en el transcurso de las últimas semanas. El bandillaje de los policías armados es la única respuesta de la Dictadura. Las cárceles siguen llenas de militantes antifranquistas.

Nosotros, que luchamos contra la represión en los países capitalistas no podemos aceptar que en los países de las conquistas obreras, en nombre del socialismo, los militantes comunistas opositores sean encarcelados y torturados en las cárceles estalinistas, en los campos y en los hospitales psiquiátricos especiales. No podemos aceptar que los tanques soviéticos continúen ocupando Checoslovaquia.

La movilización obrera internacional ha liberado a Pliouch. Pliouch

ha hablado. Y después nadie ha vuelto a poner en cuestión la existencia de estos campos.

Ahora es necesario desencadenar una campaña para liberar a los presos y para vencer. En la URSS, ya se levanta la resistencia. Durante el XXV Congreso del PCUS, 80 detenidos han hecho huelga de hambre. No se trata de actos aislados sino de un profundo movimiento de resistencia, en la URSS, frente a la represión estalinista. Por lo tanto, nosotros no sabríamos conformarnos con simples declaraciones o peticiones para expresar nuestra voluntad de acabar con la represión en estos países.

El Comité francés tiene pues como tarea, tomar contacto con todas las organizaciones de todos los países para que se constituya un Comité Obrero Internacional. Deberá desarrollar su acción en los sindicatos para que todo el movimiento obrero se incorpore a este combate. Su objetivo es convocar una manifestación masiva ante la embajada de la URSS. Para esto organizará un trabajo de agitación para agrupar en el curso de un miting las fuerzas decididas a hacer de esta manifestación un éxito. Un éxito por su número, un éxito por su carácter unitario.

El miting se convoca para el viernes 30 de Abril a las 9 de la noche. El material de propaganda central del Comité será su boletín mensual. Este boletín rendirá cuenta de los avances del combate, en los sindicatos, de las tomas de posesión, así como de las iniciativas tomadas en tal o cual localidad.

Este boletín editará también las informaciones procedentes de Europa del Este sobre los presos, su identidad y sus declaraciones. Este boletín se dirigirá también a los obreros polacos y yugoslavos inmigrados en Francia.

La conferencia constitutiva convoca una reunión del Comité para dentro de 15 días: el sábado 27 de Marzo a las 8,30 de la noche.

Bukovski y Glizman en la URSS, Muller y Tesar en Checoslovaquia, tantos nombres que personifican el combate contra la normalización y la respuesta represiva del estalinismo. ¡Liberemoslos!

Los tanques soviéticos deben abandonar sus posiciones de ocupación en Checoslovaquia!

- ¡adelante!
- por la destrucción de los campos y hospitales psiquiátricos especiales en Europa del Este
 - por la liberación de los presos políticos
 - contra la normalización estalinista
 - retirada inmediata de las tropas soviéticas de ocupación de Checoslovaquia

PARIS, Sábado 13 de Marzo de 1976

COMITE OBRERO DE FRANCIA CONTRA LA REPRISION Y LA NORMALIZACION EN LA URSS Y LOS PAISES DEL ESTE.

Para correspondencia: C. DELAIR.
6 Impasse Poule-24 rue Vignoles-
PARIS- XXème.

L. PLOUCHTCH - CARTA ABIERTA A LOS COMUNISTAS DEL OESTE Y DEL ESTE.

Montreuil, 22 de febrero de 1976.

Señor redactor en jefe,

Va a encontrar seguidamente el texto de una carta abierta que dirijo a los comunistas del Oeste y del Este.

Acepte, señor redactor en jefe mis sentimientos más distinguidos.

P.S. Por una conversación telefónica con un amigo de Moscú me he enterado esta tarde de las siguientes noticias:

- El juicio de Andrei Tverdokhlebov, secretario de la sección soviética de Amnistía Internacional, preso desde el 18 de abril de 1975 se ha fijado para el 15 de marzo próximo.

- Gabriel Superfin está en huelga de hambre desde hace varias semanas en protesta contra el comportamiento de los guardianes de la prisión donde está detenido, le quitaron su biblia y su cruz.

- La madre de Vladimir Boukovsky acaba de verle en la cárcel. Su estado de salud, ya muy malo, ha empeorado.

- Serge Kovaliov, detenido en un campo de concentración desde su juicio, está en situación de ser hospitalizado.

- No se tienen noticias de Mustapha Djemilev del que se teme por su vida.

23 de febrero de 1973

Carta abierta a los comunistas del Oeste y del Este.

Queridos camaradas:

Pronto se va a iniciar el 25 Congreso del PCUS. Vuestros representantes estarán presentes en este congreso. Aprovecho esta ocasión para dirigirme a vosotros en nombre de los comunistas de la Unión Soviética en oposición con el régimen existente en la URSS. Para que las cosas estén claras, querría recordaros algunos acontecimientos trágicos de la historia del movimiento comunista internacional.

Se que el testimonio de Samizdat no es convincente para muchos de vosotros. Esta es la razón por la que me voy a es-

forsar en no apoyarme más que en los hechos conocidos por todo el mundo y que podreis conocer leyendo atentamente los documentos del XX y XXIII Congreso del PCUS, las investigaciones históricas de los sabios soviéticos del periodo del "deshielo" Khrouchcheviano, así como los artículos del Samizdat escritos por personas que se han quedado en posiciones comunistas.

En los años 30, el Komintern concentró sus fuerzas no tanto contra los nazis como contra los social-demócratas presentados como cómplices de Hitler. De esta forma, la clase obrera fue dividida y su combate contra el fascismo, paralizado.

En 1939, el PCUS concierta con la Alemania fascista el pacto de la "paz y la amistad". Molotov declara entonces que entonces que en 3 meses el carácter de la guerra se modificó dialectivamente. Inglaterra y Francia se transformaron en los agresores. Muchos comunistas del Oeste adoptaron la nueva línea del PCUS. T. Draiser, por ejemplo, se indignaba del hecho que los USA comenzaron a aportar ayuda a Inglaterra y Francia.

La ceguera del Komintern fue tal que el Partido Comunista polaco fue disuelto en el momento en que todas las fuerzas debían ser movilizadas para la lucha contra el fascismo.

Después de la guerra, la pandilla estalinista siguió haciendo estragos de la misma manera contra los comunistas extranjeros. Es gracias a su firmeza y a la situación geográfica de su país que los comunistas yugoslavos escaparon a la ingerencia criminal en sus asuntos. Pero recordad los torrentes de mentiras que desplegaron sobre Yugoslavia. "Tito, agente de la Gestapo", "Tito, amigo de los fascistas"...

Se puede objetar que todo eso pertenece al pasado, pero que en el XX Congreso del PCUS tomó la vía del leninismo.

Pero recordad la suerte de Checoslovaquia. Desde que el Partido Comunista checoslovaco decidió tomar el camino de la independencia, el país sufrió la invasión soviética. Teneis todas las posibilidades de conocer documentos de la "primavera de Praga" y de persuadirlos -

del carácter mentiroso de las acusaciones contra los comunistas de Checoslovaquia. No voy a señalar más que lo más importante, a saber Dubcek se beneficiaba del apoyo total de la población y del partido.

La ocupación de Checoslovaquia reveló ante todos los pueblos la línea nacionalista de gran potencia de la política mundial del Gobierno soviético.

Los acontecimientos de 1968 son una pu esta en guardia para todos los países estrechamente ligados a la URSS y son una amenaza para su independencia. Quiero igualmente hacer un informe de la política interior del PCUS. En el XI y XXII Congreso, desgraciadamente, no fue problema el de la suerte de los comunistas.

Los dirigentes del PCUS tuvieron miedo de hablar de la suerte trágica de millones de obreros sin partido, de campesinos y de intelectuales. No están dispuestos a un proceso público los verdugos del pueblo soviético. La gestapo estalinista suprimió a todos los dirigentes por poco que estuvieran en relación con la Revolución de Octubre y la guerra civil, líderes del partido, dirigentes del aparato soviético, de los sindicatos, de los Komsomols, jefes del ejército rojo. El partido bolchevique fue destruido física y moralmente y reemplazado por el partido de Stalin. Pero, incluso todos los que tenían un pensamiento autónomo, fueron víctimas sistemáticamente de las últimas purgas.

En los XI y XXII congreso se dijo que la policía política secreta de Stalin (GPU-MKVD) estaba colocada por encima del partido. Pero no se dijo que las cimas de la burocracia del partido habían usurpado el poder de los soviets. En la URSS, los campesinos e intelectuales no tienen ningún poder sobre su gobierno. Recordad la "Revolución de Palacio de 1964" cuando Krushev fue puesto en evidencia en la ignorancia del pueblo. Quiero igualmente recordaros uno de los más espantosos crímenes del partido estalinista.

Al fin de la Segunda Guerra Mundial, muchos pueblos del Cáucaso, de Crimea,

del Bajo Volga, fueron acusados de "traición hacia la patria" y deportados a Asia Central y Siberia. Hoy algunos de ellos han podido volver a su país. Pero los tártaros de Crimea, los meskhis, los griegos y alemanes del Volga no han sido autorizados a volver a su patria. Hace muchos años que los meskhis y los tártaros de Crimea luchan por la vuelta a su patria. Sus dirigentes activos son perseguidos, encarcelados o internados.

La suerte de estos pueblos es también una lección para todos los otros.

En los años 60 apareció en la Unión Soviética un movimiento por la democratización del país. Los participantes en este movimiento exigen los derechos políticos, económicos y nacionales proclamados por la declaración internacional de los derechos del hombre, derechos inscritos por otra parte en la constitución soviética que reconoce formalmente la libertad de expresión, elecciones, la libertad de conciencia y el derecho de los pueblos a disponer de ellos mismos.

El movimiento democrático reúne a los comunistas y a los no comunistas.

Nosotros, comunistas opositoristas, estimamos que la democratización del estado soviético permitirá el pase del poder de manos de la burocracia del partido y de los soviets a las manos de los trabajadores.

Consideramos que la restauración del capitalismo privado en la URSS es imposible en el caso de una democratización del país.

Una experiencia amarga de la historia nos ha enseñado que el estado no puede desarrollarse normalmente si la oposición no se admite.

Nos dirigimos a vosotros para pedir que desarrolleis la lucha por la amnistía para los detenidos políticos en todo el mundo y en particular en los países socialistas.

Vosotros, comunistas de los países capitalistas, decís que combatís por una sociedad humana, democrática, comunista. Pero los pueblos de vuestros países tienen la posibilidad de analizar los acontecimientos y elegir su camino.

Los partidos comunistas de los que se dicen países socialistas han desacreditado y desacreditan los ideales del comunismo.

Luchando resueltamente y sin ningún compromiso por la democratización de los países socialistas, por la amia-

tía en estos países, en favor de los internados políticos, demostrareis a vuestros pueblos que no les prepararais para los horrores de la diotadura estalinista.

El socialismo sin democracia es el anti-socialismo.

Con mis respetos.

L. PLIOUCHTCH

TAMBIEN EN YUGOSLAVIA

Según explica la revista "Proleterska Avangarda" de la sección yugoslava de la IV Internacional, en Valj, el 10 de marzo, un tribunal ha condenado a un año de prisión al abogado yugoslavo SRDIJA POPOVITCH. Este abogado de Belgrado es muy conocido por haber defendido valientemente a casi todos los militantes-comunistas de esta Universidad que han ido siendo condenados desde 1.968; él fué el defensor del dirigente estudiantil - Vlado Mijailovitch, condenado en 1.970 y 73 por "entre otros crímenes" parecidos, haber organizado "ilegalmente" una manifestación contra la intervención norteamericana en Camboya; defensor también del poeta Bragoljub Ignatovitch, ... "Proleterska Avangarda" llama a la clase obrera internacional, a su juventud, a sus militantes, a tomar a su cargo la defensa de Popovitch y de todos los presos políticos en Yugoslavia, integrando esta lucha en la que se está llevando para constituir un Comité Obrero Internacional contra la Represión en la URES y Europa del Este.